



[FOOTBALL](#) | mercredi 21 mai 2014 à 17h55

Découvrez Copa para quem, les dessous de la Coupe du monde

[Images](#)



Copa Para Quem - Copa Para Quem

[Vidéos](#)



Copa para quem? - Les dessous de la Coupe du Monde

Mots clés

- [Football](#),
- [Mondial 2014](#)

Une équipe pilotée par deux jeunes journalistes bruxelloises s'est rendue au Brésil et publie un webdocumentaire qui fait la lumière sur le côté sombre de la "Copa". Tourisme sexuel, prostitution infantile, familles expulsées..., Copa para quem - les dessous de la Coupe du monde met en lumière le revers de la médaille de l'organisation du Mondial brésilien.

Dans quelques jours, le Brésil accueille le Mondial. Des millions de supporters s'attendent à vivre la plus grandiose des Coupes du Monde, au pays du football. Mais comment le Brésil prépare-t-il ce méga-événement? Quels en sont les impacts sur les Brésiliens? Si l'événement fait déjà la joie des inconditionnels du ballon rond et des quelque trois millions de touristes attendus sur place, les Brésiliens sont nombreux à crier leur colère dans un pays qui connaît d'importantes inégalités sociales et une pauvreté extrême.

Pendant cinq mois, deux journalistes bruxelloises fraîchement diplômées de l'IHECS et leur équipe ont mené une enquête à Fortaleza, l'une des douze villes hôtes de la Coupe et capitale de l'Etat le plus pauvre du Brésil. *"Cette ville illustre parfaitement les paradoxes de ce pays. Au-delà de sa côte luxuriante, de ses complexes hôteliers et de ses plages idylliques, Fortaleza se caractérise aussi par son tourisme sexuel, ses milliers d'enfants des rues et ses favelas. Une réalité bien sombre, qui ne correspond pas à l'image que le Brésil souhaite vendre aux touristes et aux médias internationaux: pour la Coupe du Monde, le maquillage de la ville a commencé"* déclarent les jeunes journalistes...